



Bibliographische Daten

Titel: Albrecht Dürer's Wohnhaus und seine Geschichte
Ersteller: Georg Wilhelm Friedrich Karl Christoph Kress von Kressenstein
Signatur: Amb. 8. 1377a

Die Nutzung der Digitalisate von gemeinfreien Werken aus den Sammlungen der Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg ist gemäß den Bedingungen der [Creative-Commons-Lizenz Public Domain Mark 1.0](#) uneingeschränkt und kostenfrei erlaubt.

Im Sinne guter wissenschaftlicher Praxis wird gebeten, bei der Verwendung von durch die Stadtbibliothek im Bildungscampus überlassenen Digitalisaten stets die Quellenangabe in folgender Form zu verwenden: Stadtbibliothek im Bildungscampus Nürnberg, [Bestandssignatur + Blatt/Seite]

Im Interesse einer laufenden Dokumentation und der Information für Benutzerinnen und Benutzer erbittet die Stadtbibliothek die Überlassung von Belegexemplaren oder Sonderdrucken von Veröffentlichungen, die aus der Benutzung von Handschriften und anderen Medien in den historischen Sammlungen der Stadtbibliothek hervorgegangen sind. Sollte eine Abgabe nicht möglich sein, wird um Mitteilung der bibliographischen Daten der Publikation gebeten.

hat,« so berichtet uns der Sohn von ihm, »von männiglich, die ihn gekannt haben, ein gutes

Lob gehabt, denn er führte ein erbar, christlich Leben, war ein geduldiger Mann, sanftmütig, gegen jedermann friedsam und stets dankbar gegen Gott. Er hat auch für sich nicht viel weltliche Freuden bedurft; er war von wenig Worten, hatte nicht viel Gesellschaft und war ein gottesfürchtiger Mann. Die-

ser mein lieber Vater hatte großen Fleiß auf seine Kinder, sie auf die Ehre Gottes zu ziehen, denn sein höchst Begehren war, daß er seine Kinder mit Zucht wohl aufbrächte, damit sie vor Gott und den Menschen angenehm würden; darum war sein täglich Sprach zu uns, daß wir Gott lieb haben sollten und treulich gegen unsere Nächsten handeln.«²⁴⁾



Frau Agnes in ihrem 46. Lebensjahr, von Dürer auf der niederländischen Reise gezeichnet. Die Inschrift lautet: »Das hat Albrecht Dürer nach seiner Hausfrau conterfeit zu Antwerpen in der niederländischen Kleidung im Jahre 1521, da sie einander zu der Ehe gehabt hatten 27 Jahre.